

Seconde médaille à Veracruz pour le nageur cubain Hanser García



Le nageur cubain Hanser García qui avait décroché la première médaille d'or de Cuba en natation lors de la 22^e édition des Jeux Centraméricains et Caribéens, en dominant le 100 mètres nage libre, a terminé 3^e du 50 mètres nage libre, épreuve dominée par George Bovell de Trinité et Tobago. Le Surinamais Renzo Tjon a gagné l'argent.

Cuba va seconde au tableau des médailles avec 91. 39 d'or, 24 d'argent et 28 de bronze. Le Mexique avec 138 médailles est premier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/39789-seconde-medaille-a-veracruz-pour-le-nageur-cubain-hanser-garcia>



Radio Habana Cuba